

Protokolleintrag vom 02.06.2004

2004/284

**Postulat von Markus Schwyn (FDP) und Monika Erfigen (SVP) vom 2.6.2004:
Interkulturelles Forum, Vertretung der politischen Parteien entsprechend den Wähleranteilen**

Von Markus Schwyn (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 2.6.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Zusammensetzung des „Interkulturellen Forums“ so verändert werden kann, dass alle politischen Parteien entsprechend der Wählerstärke der letzten kommunalen Wahlen vertreten sind.

Begründung:

Das interkulturelle Forum ist ein politisches Gremium, in welchem alle Parteien entsprechend ihrer Wählerstärke vertreten sein müssen.